



笑顔でチャレンジ!



【発行者】

東村立高江小学校

校長 大城 豊

TEL: 43-2683

FAX: 43-2523

学校教育目標: 自ら学び、考え、行動し、たくましく生きる 心豊かな高江っ子の育成

2学期もみんなの「笑顔でチャレンジ!」に感謝😊



「校長先生、おはようございます!」今日も笑顔&元気に登校してくる子ども達の姿に、寒さで縮こまっていた体も心も温かくなってきます。長かった2学期も今日で終わり!明日から子どもたちが楽しみにしている冬休みです。クリスマス、大晦日、そしてお正月とわくわくドキドキが続きますね。

さて、2学期を振り返ってみますと運動会をはじめ学習発表会など大きな行事が盛りだくさんの81日間でした。日々の学校生活や一つ一つの行事等を通して成長する高江っ子一人一人の微笑ましい姿が浮かんできます。

いつも上機嫌で元気に登校してくる子ども達に感謝すると共に、保護者の皆様の日々の健康安全管理、そして地域の皆様の学校に対するご支援に感謝でいっぱいです。いつもありがとうございます。

さあ明日からの冬休み!慌ただしい年の瀬、そして新年と続きますが、健康安全に健やかに穏やかな年末年始をお過ごしくださいね。

今年もお世話になりました。来年もますますよろしくお願いいたします。

～子どもは、家庭で育まれ 学校で鍛えられ 地域で磨かれる～

豊かな体験を通して日々成長する高江っ子たち！

“笑顔×チャレンジ＝成長😊”



卒業式で、子ども達が“できるようになったコト”、“もっとがんばりたいコト”について堂々と発表する姿に、改めて一人一人の『成長』を実感しました。

環太さん「立ち止まりあいさつを元気よくできました！」、つぐみさん「3・4・6年生と楽しく遊ぶ事ができました！」、文音さん「感想画を最後までいねいに仕上げ、一位になれました！」、賢斗さん「かけ算九九を全部覚えることができました！三学期は2ケタのかけ算をしたいです！」、八満さん「給食の配膳で一年生に先をゆずることができました！」、明依さん「算数や国語の問題がスラスラとけるようになりました。またサッカーが上手になりました！」七羽さん「一年生に優しく、時には厳しくすることができました！」蓮さん「エイサーを上手に踊るという目標を達成することができました！」丸さん「6年生として自覚をもっていろいろな事にチャレンジすることができました！」

新たな目標を胸に三学期を迎え、さらに成長していく子ども達の姿を期待せずにはいられませんね。



みなさまの
お力添えに
いつも感謝！
来年もよろしく願ひ致します